

Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen



Radeln für guten Zweck

ute Röbbel. Auch heimische Promis hatten beim Radrennen „Die Hölle des Nordens – Ein Feeling von Paris-Roubaix um den Großen Preis der SVO Energie GmbH“, vor einem Monat in Röbbel, kräftig in die Pedale zu treten – für einen guten Zweck. Knapp 20 bekannte Bürger oder deren Vertreter kämpften verbissen um Sieg und Platzierung. Ein Startgeld wurde nicht erbeten, dafür um eine Spende für einen guten

Zweck. Die Initiatoren Dorothee Schmidt, Regina Matthies und Henry Thiel (Veranstalter) konnten auf diese Weise einen dreistelligen Eurobetrag zusammenzählen. Dieses Geld wurde jetzt der Leiterin des Jugendzentrums Bevensen Beate König überreicht, die sich sehr freute. „Das brauchen wir für unsere Küche, denn noch haben wir nicht genug einheitliche schöne Stühle“.

F.: BAUTSCH-LUDOLF